

BIENVENIDA

Estimados presentes; Directores de Escuela, facultativos, auspiciadores, patrocinadores, cuerpo docente, paradocente, público en general y por supuesto, ustedes queridos compañeros de psicología, quienes son el alma de este encuentro:

Nueve cortos meses han pasado ya desde la primera vez que junto a los organizadores del Congreso Metropolitano de Estudiantes de Psicología 2006 y los miembros, de la en aquella época naciente, Organización Chilena de Estudiantes de Psicología OCEP, definimos que un nuevo congreso se efectuaría, siguiendo los objetivos una vez planteados de formación de redes entre los estudiantes y las distintas escuelas de psicología, el diálogo entre las mismas, el incentivo de la producción estudiantil y recalcar el rol del estudiante de psicología como actor fundamental de su propia formación... palabras que de seguro, han escuchado de parte de los organizadores y co-organizadores, muchas veces... Claro, todo esto suena muy bonito... ¿Pero que significa?

Si estamos aquí reunidos, fue por que un día se planteo la “pregunta madre” de este congreso. ¿Dónde se encuentra lo Social, de los estudiantes de Psicología, una disciplina inserta en las ciencias sociales? ¿Por qué en su mayoría, no nos contactamos unos con otros, y más bien, nos sesgamos por diferencias de enfoque, de escuela, de universidad, de curso, de gustos... por apatía.

Una gran lección que podemos rescatar de la organización de este congreso, así como del anterior metropolitano, es que la formación del psicólogo, una labor que, como una de sus mayores características posee la empatía, se encuentra carente sin la comunicación con un otro. Esta vivencia tanto del otro, como de diferentes experiencias, por más que parezcan diferir de la psicología, es lo que nos da riqueza, es lo que nos nutre para nuestra competencia del mañana, y debo decirles, organizar un congreso tiene muchísimo de todo esto. Desde algunas pasantías por diseño gráfico, prácticas ad honorem de publicidad y lecciones de contaduría express, hasta tardes enteras de cortar y pegar, han llevado a darnos cuenta y vivir en carne propia, que la formación holística de cualquier profesional, y sobretodo de un psicólogo, no se encuentra completa tan sólo con asistir a clases a escuchar hablar a un docente, anotar en mi cuaderno, sacar fotocopias y leer como que el mundo se fuese a acabar y tratar de estudiar para las pruebas. La formación integral, requiere tanto de la teoría, como de la aplicación de ésta, la práctica.

Los invito, a apropiarnos de ese espacio, instaurar participación dentro de los estudiantes, y no convertirnos nuevamente en espectadores en una sala de clases, sino a miembros partícipes, ya que sin nosotros, los estudiantes, no existiría este congreso.

Queda así abierta la instancia para que estás preguntas sean respuestas.

Bienvenidos a CONAEP 2007

Marion Kobrok K.
Presidenta
CONAEP 2007